



DEFIENDE SCHERER PAREYÓN A SU PADRE Y SU LIBRO

“Contar tu experiencia es un ejercicio democrático”

El diputado pvemista aseguró que se trata de un testimonio y no de una confrontación

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

Al salir en defensa de su padre, Julio Scherer Ibarra, y de su libro *Ni venganza ni perdón*, el diputado federal plurinominal del PVEM por Oaxaca, Julio Javier Scherer Pareyón, sostuvo que “el derecho a narrar la propia experiencia forma parte del ejercicio democrático”.

Correspondiente a la tercera circunscripción federal, el legislador integrante de la cuarta transformación expresó su respeto y apoyo a la presidenta Sheinbaum, pero acusó que hubo “personajes y decisiones que generaron daño al proceso político” en el pasado sexenio.

Por ello, en entrevista en la Cámara de Diputados, aclaró que “no se trata de una ruptura ni de un ataque al movimiento” y que “la transformación es más grande que cualquier diferencia individual”.

El legislador subrayó que “la memoria no es silencio cómodo, es responsabilidad pública”.

Explicó que el libro escrito por su padre “es un testimonio personal que debe leerse como una memoria de hechos vividos desde el ejercicio del poder, y no como una confrontación política”.

Argumentó que “vengo de una familia que ha hablado de frente toda su vida y que nunca ha construido su historia desde el silencio cómodo. Eso no empieza hoy ni



ESPECIAL

Aclaración. Julio Scherer Pareyón se dijo comprometido con Sheinbaum. termina con un libro”, indicó.

Detalló que la obra recoge más de 30 años de relación política y personal, desde la etapa de convicciones y lucha hasta el ejercicio de gobierno y precisó que se trata de una “radiografía desde dentro del poder”, que distingue entre el ideal de transformación y las conductas individuales que, en su momento, pudieron apartarse de ese ideal.

Dijo también que el libro hace señalamientos sobre “personajes y decisiones que generaron daño al proceso político”.

El diputado Scherer Pareyón expresó que “como legislador estoy comprometido con el proyecto de la presidenta y con la responsabilidad que me corresponde desde el Congreso”.

Finalmente enfatizó que “el derecho a narrar la propia experiencia forma parte del ejercicio democrático” y que “cada persona es libre de formar su propio juicio a partir de la lectura del libro”.